

**Auszug**  
aus dem Protokoll der  
23. Sitzung des Rates  
vom 17.09.2015

**Top 5.2 Bürgerentscheid Feldstraße/ Rudolf-Breitscheid-Straße**  
hier: Standpunkt und Begründung der Vertretungsberechtigten des Bürgerbegehrens

Herr Dr. Steinmüller und zu einem Teil Herr Lüders, tragen als Vertretungsberechtigte des Bürgerbegehrens Standpunkt und Begründungen der Initiative in einem knapp 15 minütigen Beitrag vor, die sich für den Erhalt der Grünfläche Feldstraße/Ecke-Rudolf-Breitscheid-Straße einsetzt. Dabei stellen sie in einem kurzen begleitenden Filmbeitrag die Grünfläche aus unterschiedlichen Perspektiven vor.  
Es werden von keinem Ratsmitglied Fragen gestellt.